

Reviven “Queen”: voces, baile y música por alumnos de PrepaTec Colima



Carmen Huerta | Campus Guadalajara

Verónica Balderas | Videonota

Jorge Vázquez | Fotografía

Más de **400 asistentes** disfrutaron de una noche de rock en vivo, durante la presentación del **Ensamble “Queen”**, el cual fue presentado por alrededor de **50 alumnos de PrepaTec Colima**, al **mostrar su talento y pasión** en el escenario, Esta es la videonota que **CONECTA** preparó de esta producción.



width="1366" loading="lazy">



width="1366" loading="lazy">



width="1366" loading="lazy">